
V o r w o r t.

Raum wird es nöthig seyn, Aeltern und Erziehern auf den Nutzen eines Buches von dem Inhalt des vorliegenden aufmerksam zu machen. In den Lehrbüchern der Geographie kommt so wenig von den Meinungen, Sitten und Gebräuchen fremder Völker vor, und doch ist nichts so sehr, als dies geeignet, Kindern die Beschreibung der andern Theile der Erde interessant und angenehm zu machen. Sind sie einmal mit den Bewohnern bekannt, so werden sie auch die Länder, wo Menschen, deren Sitten so verschieden von den unsrigen sind, sich aufhalten, kennen lernen wollen, und Alles, was ihnen der Lehrer davon sagt, wird weit mehr, als sonst, ihre Aufmerksamkeit beschäftigen. Aber auch ganz abgesehen von dem Nutzen eines solchen Werkchens zur Beförderung der Erde- und Völkerkunde, wird es schon als bloßes Unterhalt-